

Verleihung Feuerwehr-Ehrenzeichen

19.04.2018 | 19:00



Erstmalig wurden am 18.4.2017 im Bürgerzentrum Vechelde die Feuerwehr-Ehrenzeichen in Silber und Gold durch den Bürgermeister verliehen. Kameraden und Kameradinnen der Freiwilligen Feuerwehr, die sich in besonderer Form für die Feuerwehr eingesetzt oder engagiert hatten, erhielten dafür eine offizielle Auszeichnung der Gemeinde Vechelde.

Aus der Feuerwehr Vallstedt/Alvesse nahmen folgende Kameraden die Auszeichnung entgegen:

Feuerwehr-Ehrenzeichen in Silber:

Markus Wendehake und Wolfgang Will

Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold:

Helmut Seidel und Peter Splitt

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)